

PROVINCIA | Cabra

Los fotógrafos egabrenses homenajean al desaparecido Paco Carmona

XI exposición colectiva de fotografía de autor bajo el lema "Distintas miradas"

José Moreno

Domingo 23 de septiembre de 2012 - 23:01



La calidad humana y profesional del desaparecido periodista radiofónico Paco Carmona, fue homenajeada en la noche del viernes 21 de septiembre por la asociación de fotógrafos egabrenses Acoe, en el transcurso de la apertura de la XI Exposición Colectiva de Fotografía de Autor que bajo el lema “Distintas miradas”, puede verse hasta el próximo 5 de octubre en la sala de la “Capilla del Antiguo Asilo”.

Un reconocimiento por el que se rendía un emotivo tributo a la memoria de Carmona y que en palabras de José Muñoz, presidente de Acoe, “era a una persona

cuya vida profesional ha sido la radio y la imagen, siendo la voz fotográfica de nuestra ciudad y que a través de su narrativa, nos hacía ver y recordar los rincones más emblemáticos y pintorescos de su Cabra querida, porque él por encima de todo, era cabreño con mayúsculas”.

Homenaje por el que se entregó a su viuda Josefina González una escultura del anagrama de la asociación y que en nombre de la familia agradeció emocionada su hija, la también periodista radiofónica y fotógrafa María José Carmona, quién señaló con la voz entrecortada que había sido toda una sorpresa “porque llevaba más de un año sin oír la voz de mi padre”.

Y es que previamente, la periodista María Eugenia Vilchez, hizo una semblanza biográfica y humana de Paco Carmona, proyectándose un audiovisual sobre la figura del homenajeado, que permitió al numerosísimo público asistente, disfrutar de imágenes y de la voz del protagonista de la noche.

Un acto que se clausuraba con la inauguración de la muestra en la que 27 fotógrafos a través de 62 fotografías de gran formato, exponen su particular y peculiar forma de ver el mundo, tras las intervenciones del delegado de Cultura y Patrimonio Javier Ariza (PA) y del alcalde Fernando Priego (PP), quiénes al igual que sus predecesores en la tribuna, tuvieron un recuerdo también muy emotivo para “una buena persona como fue, Paco Carmona”.

PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO